

Um Ihnen einen detaillierten Einblick in den Förderbereich **Projekte für mehr Lebensqualität** und das von uns unterstützte Projekt **«Mutperlen»** zu geben, erlauben wir uns aus dem Projektbericht von Mutperlen Schweiz zu zitieren.

## Mutperlen für Kinder am UKBB

Auszug aus dem verfassten Projektbericht 2021

Im Namen von Mutperlen Schweiz bedanke ich mich herzlich für Ihre Bereitschaft, unser Projekt mit einem Förderbeitrag zu unterstützen. Im Jahr 2021 belief sich dieser Beitrag auf 3000.- Franken.

Da wir gesamtschweizerisch tätig sind, ist es nicht ganz einfach, die Geldbeträge, die wir erhalten, regional einzusetzen und mit Quittungen zu belegen. Gerne lege ich Ihnen jedoch anhand eines Rechenbeispiels dar, wofür wir 3000 Franken eingesetzt haben.

Gemäss unserer Geschäftsleiterin Iris Hörler hat das Kinderspital Basel 2021 insgesamt 3'925 Perlen und 1'850 kleine Zwischenperlen (Spacer) bestellt. Unsere Vereinsmitglieder arbeiten zwar grundsätzlich im Rahmen ihrer Vereinsmitgliedschaft ehrenamtlich, dennoch erhalten sie am Ende eines Vereinsjahres eine Materialvergütung. Je nach Aufwand wird ihnen pro hergestellte Perle ein Punktwert gutgeschrieben; bei Perlen sind das zwischen 1,5 und 7 Punkten, bei Spacern pro 5 Spacer 2 Punkte. Ende Jahr erhalten die Mitglieder dann pro vier gesammelter Punkte einen Franken vergütet. Somit sind für die Lieferungen nach Basel rund 2'940.- Franken für die Perlen (ich habe hier einen Durchschnittswert von 3 Punkten pro Perle angenommen) und 185.- Franken für die Spacer an «Herstellungskosten» angefallen, welche mit Ihrem Förderbeitrag mehrheitlich gedeckt werden konnten.

Ich hoffe, dass diese Ausführungen ausreichend sind, um die Verwendung des Förderbeitrages zu dokumentieren, und bedanke mich im Namen von Mutperlen Schweiz noch einmal.

Angela Meier, Aktuarin Mutperlen Schweiz